

Die wichtigsten Dinge der letzten zehn Jahre: »Spiegel« lesen und »Frankfurter Allgemeine Sonntagszeitung«. In Museen gehen, amerikanische TV-Serien schauen, das Gesamtwerk von Leo Perutz überdenken. Zwischendurch immer wieder ins Kaffeehaus, um ein bisschen was davon zu besprechen. Und damit alles schön ungenau bleibt, lieber rasch einen pindarischen Sprung zum nächsten Thema.

André Seelmann, geb. 1971 in Leipzig, war zwischen 2007 und 2015 Korrespondent des Kultur- und Freizeitjournals »Der Umblätterer« und berichtete aus London, Hamburg, Barcelona und São Paulo. Der vorliegende Band »Abenteuer im Kaffeehaus«, der seine Texte aus dieser Zeit versammelt, eröffnet die neue Reihe »Schriften des Umblätters«.

Niemand erzählt so vom Feuilleton dieser Jahre wie der »Umblätterer«.
Florian Kessler

ANDRÉ SEELMANN ABENTEUER IM KAFFEEHAUS



ANDRÉ SEELMANN
ABENTEUER IM KAFFEEHAUS
FEUILLETONS AUS DEM
»UMLÄTTERER« 2007-2015

